

SOCIÉTÉ

Égalités des genres: une priorité commune au Gabon et à la Suède

PMM Libreville/Gabon

ES questions d'égalité des genres, d'autonomisation de la femme, de protection de l'environnement et de développement durable étaient au cœur des échanges, hier, entre la ministre de la Justice, garde des Sceaux, chargé des Droits de l'homme et de l'Egalité de genres, Erlyne Antonela Ndembet-Damas, et Henri Rasbrant, ambassadeur de Suède au Gabon avec résidence à Kinshasa (RDC). De passage dans notre pays, le diplomate suédois a tenu à aborder avec le membre du gouvernement toutes ces questions considérées comme prioritaires et communes aux deux Etats. Ainsi Henri Rasbrant a reconnu les efforts entrepris par le Gabon en ce qui concerne la lutte contre les violences sexuelles basées sur le genre, l'implication de la femme dans l'organisation syndicale...

Le garde des Sceaux et son hôte ont également abordé la question liée à l'implication de la femme dans les organisations syndicales, notamment lors du dialogue social. Erlyne Antonela Ndem-



Un instant du tête-à-tête entre la garde des Sceaux et le diplomate suèdois.

New vision ministries worldwide: évangélisation à forte tonalité sociale à Libreville

Libreville/Gabon

UTOUR des axes sociaux tels que la visite des orphelinats et les projets de construction d'un Institut de théologie, d'une école et autres actions à forte connotation sociale, s'organise pendant trois jours à Libreville une importante campagne d'évangélisation par l'église New vision ministries worldwide.

Cette manifestation religieuse animée par l'apôtre Quint Burks des États-Unis se déroulera notamment au Gymnase d'Oloumi. Ces échanges vont se dérouler sous plusieurs sous-thèmes à essence spirituelle avant d'être couronnés par une grande rencontre avec les serviteurs de Dieu du Gabon. Il est attendu des interventions de plusieurs leaders religieux internationaux venant des États-Unis tel Travis Fowler, du Nigeria, du Cameroun et du Gabon. Ce programme prévoit ainsi des enseignements de grande teneur biblique et de méditations évangéliques qui ne manqueront pas de subjuguer la



L'apôtre Quint Burks des USA animera la campagne d'évangélisation.

Le volet social sera également mis

foule des fidèles attendue.

en valeur lors de cette campagne d'évangélisation, et ce d'autant que dans le registre d'action du leader américain (l'apôtre Quint Burks), l'intérêt pour les orphelins et les veuves est loin d'être un vain mot. Son soutien pour ces catégories sociales pour lesquelles il a toujours consacré beaucoup d'énergie et de moyens matériels revêt une importance capitale. Et à Libreville, avec son représentant local et le président du Comité d'organisation de cet événement, il est envisagé la visite d'un orphelinat de la place afin de

s'enquérir de ses besoins et préco-

niser un partenariat dynamique.

bet-Damas a ainsi souhaité voir le Gabon bénéficier de l'appui de ce pays ami sur les questions suscitées. Un souhait qui a trouvé La Suède, leader mondial en ma-

l'assentiment d'Henri Rasbrant. Lequel a promis d'accompagner le Gabon.

tière de promotion des droits des femmes, a mis en place une politique féministe à laquelle s'intéresse le Gabon.

Grande tombola d'EDG: le Renault Kwid échoit à un retraité

1.1 Libreville/Gabon

NDRÉ M. n'oubliera pas de si tôt la date du 16 septembre 2022. C'est ce jour-là en effet que le retraité de Shell Gabon, vivant à Port-Gentil, a reçu à Libreville les clés d'une voiture neuve. Un Renault Kwid, qu'il a gagné en participant à la grande Tombola organisée par l'établissement de microcrédit Épargne et développement du Gabon (EDG) dans la période allant du 1er mars au 1er septembre 2022.

L'événement coïncidait pile avec le 13e anniversaire d'EDG célébré dans une relative sobriété le 16 septembre dernier au siège social de l'établissement à Derrière-l'hôpital, dans le 3e arrondissement de Libreville. C'est le président du conseil d'administration, Jean-Claude Kenmeugni en personne qui a remis les clés de la voiture au grand gagnant. Celui que l'on a surnommé le "ma-



Le grand gagnant (d) ravi de recevoir les clés de sa voiture.

thématicien", tant il a multiplié des probabilités pour s'offrir ce véhicule de tourisme si convoité de l'urne "Kevazingo". Le chef de l'agence ADG Port-Gentil, Mexan Lepoukou Moukoumbi, n'était pas le moins heureux, lui qui a accompagné son client jusqu'à Libreville pour récupérer son gros lot.

Pour jouer, il fallait, pour le Kevazingo, effectuer un dépôt à terme (DAT) ou un bon de caisse à partir d'un million de francs CFA sur une durée d'un an avec un taux de rémunération de 4 %. Et pour l'urne "Belinga", il suffisait de faire un versement supérieur ou égal à 200 mille francs. Les autres gagnants se sont partagé des billets d'avion, une machine à laver, un poste-téléviseur écran plasma, etc.